

新規事業「介護福祉支援事業」公開イベント 『脳のリハビリテーション内覧会』開催報告

当グループは1月23日(水)・24日(木)の2日間、広島市のデイサービス施設『おかえり』にて公開イベントを実施しました。当日は諏訪東京理科大学の篠原教授をお招きし、「“遊び(ゲーム)”が人の脳に良い影響を及ぼす」という科学的な根拠を、最先端の脳生理学機器による脳波測定を通して検証する実験を行いました。又あわせて地元メディアや業界誌等の皆様に、当グループの介護福祉支援事業を紹介する初の機会となりました。

イベント当日は地元のデイサービス施設関係者やケアマネージャーの方々、テレビ局5社をはじめ多数の経済誌や業界誌の記者様がお越しくださり、会場には熱気が溢れていました。そのなかで参加者の皆様には「脳活動」における新たな発見や、更なる可能性も感じて頂けたのではないかと考えております。

この度のイベントをかわきりに、当グループは本格的にこの介護福祉支援事業の展開を進めて参ります。そして「遊び」を取り入れた新たなリハビリ・介護予防を推進することで、より社会に貢献しこの地元広島からたくさんの元気と活力を生み出せるよう取り組んで参ります。

脳のリハビリテーション内覧会 概要

開催日	平成25年1月23日(水)・24日(木)
スケジュール	14:00 ~ 15:30 検証実験 15:30 ~ 16:30 記者会見
開催場所	広島市西区庚午北一丁目25番23号 デイサービスセンター『おかえり』 TEL 082-942-6681 FAX 082-942-6682

お問い合わせ この度の公開イベント及び当グループの介護福祉支援事業に関するお問い合わせは、下記担当者までご連絡ください。

(担当者) 株式会社 プロボックス
営業第二部 村上 雅紀

TEL 082-831-3067 FAX 082-870-3195
E-mail mmurakami@provanet.co.jp



デイサービス施設
『おかえり』

脳のリハビリテーション内覧会 当日の様子



熱気会場での開会式 がスタート！



社長 平本より感謝の想いを込めて挨拶



篠原教授による検証実験の概要説明



パチンコゲームを楽しみながら測定中



スロットゲームでドキドキしながら測定中



皆さん脳波のデータに興味津々でした！



「おかえり」スタッフさんによる
ふれあい一杯のカードゲーム



ルーレット ゲームは笑顔あふれる
交流の場となりました